

防犯運動に一役

小・中学生の作品

370点を展示

市長が入賞者に記念品を手渡した

役所一階にビート「少年展」が開かれました。

南国獣友射撃クラブ（西川清進会長、会員三千五人）のチャリティ射撃大会が、十月十六日に芸西村のミロク国際クレー射撃場で開かれました。

同クラブは射撃のマナーの向上と事故防止のために八年前に発足し、毎年四回大会を開いて会員同志の親睦を深めていますが、そのうちの一回をチャリティードラフト品販売や当日の会員からの寄付を施設へ贈っています。

七回目の今年は二十二人が参加

スキート競技とトラップ競技に分かれ、腕を競った後、西川会長から「わざかですが、元気な射撃を

A black and white photograph showing a group of approximately ten people gathered around a long table. The table is covered with a red cloth and has several items on it, including what looks like a map or document. Some people are standing behind the table, while others are seated at the ends. They appear to be in a formal setting, possibly a meeting or a presentation. The lighting is somewhat dim, and the overall atmosphere is one of focused attention.

南国獵友射擊クラブが

賞品代などを寄付

あゆみ ああ、お前もか

ある小学校の校長先生の体験の話です。

先生がとても疲れて、学校から家へ帰つてきました。玄関を開けて入るなり、「ただいま。あーあ、今日は疲れたよ。」と、大きな声で言いました。

すると奥さんが首だけ出して、「あんただけが疲れているわけじゃないのよ。私もとても疲れていないのだから。」と言つて、首を引つてました。

先生はその言葉を聞いた瞬間、ぐつと腹が立ちました。けれど胸をおさえて、女房のやつ、今日は確かに機嫌が悪いなあと想い、気を取り直して、奥さんに次のように言葉を投げかけました。「ああ、お前もか。今日は早めに寝るようになさいよ。」と言つて、部屋に上がりました。

そうしたら、首だけ出して迎えた奥さんが立ち上がつて、上着も脱ぐつてくれ、その日の夕食はいつものように、楽しくすますことができました。

もし、「私も疲れているのよ。」の言葉に対して、夫に向かつてなうという考え方だと腹を立ててい

田植 静代 もしれないし、そうでなくてもないにか味気ない夕食であったかもしれません。

奥さんはその日、何か仕事をしていてとても疲れていたのでしょうか。体が疲れると気分まで悪くなります。外から帰つた者は、当然のように疲れたを発するが、家の中の仕事でも疲れることがあるのだという反発の気持ちがあつたかもしれません。

ところが先生は、ぐつと腹の立つのをおさえ、「お前も疲れているのだね。早くおやすみ。」といふ言葉をかけたことが、奥さんの気持ちを和らげたのではないでしょうか。

それは奥さんを認めた言葉だつたからです。人間はいつも自分のことを認めてもらいたいという気持ちが強いものです。

認められると思められます。認められるとうれしく、やる気がおこります。

夫は妻を、妻は夫を、親は子を、子は親を、互いに認め合い、その言葉をかけ合うことが、家庭円満で楽しい生活の元になるのだと思うのです。

6